

Frühere Züge – besserer Anschluss!

Sehr geehrte Fahrgäste!

Ab Montag, **8. Jänner 2018**, verkehren zwei Zug- und eine Busverbindung um einige Minuten früher, damit die Anschlusssituation in Amstetten verbessert werden kann.

Neu ab Kleinreifling 05:59

Der derzeit noch um 06:01 Uhr in Kleinreifling abfahrende Regionalzug 3701 fährt neu in allen Stationen um zwei Minuten früher ab und kommt um 6:49 Uhr in Amstetten an.

Neu ab Amstetten 06:19 Uhr

Der bisher um 06:22 Uhr in Amstetten abfahrende Regionalzug 3292 fährt neu in den Stationen bis Kröllendorf um drei Minuten früher ab.

Neu ab Weyer 05:49 Uhr

Der Bus des Schienenersatzverkehrs fährt in seinen Haltestellen drei Minuten früher ab und erreicht um 06:19 Uhr den Bahnhofvorplatz in Waidhofen an der Ybbs.

Wir bedauern die Ihnen seit dem Fahrplanwechsel am 10. Dezember entstandenen Unannehmlichkeiten.

Allen unseren KundInnen frohe Festtage wünscht

Ihre ÖBB-Personenverkehr AG